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REQUERIMENTO Nº 1432/2017 
 

Requer informações quanto à 
possibilidade de ações para o fim de 
ano na praça central Coronel Luiz Alves, 
neste município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que vários comerciantes, procuraram por este 

vereador relatando a necessidade de uma ação para o fim de ano na praça central 
Coronel Luiz Alves, no intuito de melhorar o movimento e as vendas no comercio; 

 
CONSIDERANDO que tais reivindicações feitas pelos comerciantes são 

embasadas no fato de que na referida praça central Coronel Luiz Alves nos últimos 
anos não foram realizadas nenhuma ação no fim de ano, como enfeites natalinos, 
atrações musicais, teatros ao ar livre entre outros, para atrair a população a visitar o 
local e consequentemente aumentar a vendas;  

 
CONSIDERANDO ainda que com a realização de ações no fim de ano 

a praça central será certamente um grande atrativo as famílias no nosso município, 
haja vista com a crise financeira que hoje enfrentamos fica evidente a necessidade de 
termos um diferencial em nosso comércio para que possamos competir comerciantes 
das cidades vizinhas; 

 
CONSIDERANDO por fim que com a realização das ações para o fim o 

ano de 2017, estará se beneficiando não somente os comerciantes e funcionários mas 
também nosso município;  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) O executivo possui projeto em trâmite em seus setores que visa a 

realização de alguma ação para o fim do ano de 2017 na praça central Coronel Luiz 
Alves? 

 
2º) Caso a resposta do item 1º seja positiva, informar quais são as 

ações, e cronograma de cada uma?  
 
3º) Caso a resposta  do item 1º seja negativa, por qual motivo? 

Justifique 
 
4º) Caso não seja possível a realização de ações para o ano de 2017, é 

possível que nos anos seguintes haja um cronograma de ações para o fim de ano?  
 
5º) Caso a resposta  do item 4º seja negativa, por qual motivo? 

Justificar 
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6º) Caso o executivo não tenha projeto de ações a ser realizada no fim 
do ano de 2017, há a possibilidade de realizar as ações como enfeites natalinos, 
atrações musicais, teatros ao ar livre entre outros...?  

 
7º) Referente os equipamentos de som que são utilizados nos eventos 

através da secretaria de cultura, e o palco instalado na praça central Coronel Luiz 
Alves é possível a disponibilização dos mesmos, para a realização de eventos que não 
seja através da secretaria de cultura?  

 
8º) Caso a resposta do item 7º seja positiva, informar qual é o 

procedimento para disponibilização dos mesmos? Informar o cronograma tanto dos 
equipamentos como do palco? Informar quais dias estarão disponíveis os 
equipamentos de som e o palco? 

 
9º) Caso a resposta  do item 7º seja negativa, qual motivo? Justifique 
 
 
10º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de novembro de 2017. 
 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 


